

SJCC-Shinnenkai 2022

Datum: Montag, 10. Januar 2022
Ort: Zunfthaus zur Meisen Zürich
Thema: Vorstellung von Neujahrs-Arrangements der
5 verschiedenen Schulen im Chapter Zürich
Organisation: Carmen Rothmayr

Zum zweiten Mal seit 2020 haben wir die besondere Gelegenheit Ikebana an der Schweizerisch - Japanischen Handelskammer (SJCC) - Neujahrs-Party Shinnenkai zu zeigen.

Diesmal haben fünf verschiedene Schulen aus Zürich ihre schönen Neujahrsarrangements im historischen Saal des Zunfthauses Zur Meisen vorgestellt, welches seit 1757 für Kultur und Gastfreundschaft zur Verfügung steht. Jede Schule präsentierte ihr Arrangement gemäss der Philosophie ihrer Formen und Stile. Geschäftsleute jeden Alters besichtigten den Ikebana Tisch, um unsere Neujahrscreationen zu betrachten.



Der Anlass wurde von Herrn Herb, Präsident der SJCC mit einer persönlichen Begrüssung des japanischen Botschafters, S.E. Kojiro Shiraishi eröffnet. Er sprach über die Aussichten für Japan unter der neuen Führung, einschliesslich der derzeitigen Covid-Politik von Japan, die von uns von besonderem Interesse war. Er erklärte, dass sich die derzeitige Wirtschafts-Politik Japans des neuen Premierministers Kishida wahrscheinlich nicht bald ändern wird. Anschliessend stellte Herr Philippe Cauderay, Deputy CEO der Toyota AG, das mit Wasserstoff betriebene Auto «Mirai» vor. Ein entsprechendes kobaltblaue Modell dieser neuen CO2-freien Generation konnte vor dem Zunfthaus bestaunt werden.

Nach den Neujahrsansprachen wurde das traditionelle Sake-Fass angestochen, diesmal mit einer kleineren Anzahl von Teilnehmer/Innen wegen der Corona-Beschränkungen.

Ungefähr 120 Personen nahmen am Shinnenkai 2022 unter den 2G-Beschränkungen teil, der mit einem grossen Erfolg endete. Wieder einmal war es eine wunderbare Zusammenarbeit von Kunst und Wirtschaft, Ikebana International Chapter Zürich und der SJCC.



Mit herzlichen Grüßen
Mahoko Schürch/Renate Beurer

16. Januar, 2021